

# Das Bienenprojekt Hilfe für Menschen in Mosambik



36. Rundbrief – Juli 2024

**Liebe Freunde!**

Es wird Zeit, daß ich einmal wieder etwas berichte von der Arbeit in Mosambik. Pastor Vengai nahm im Mai an einer Konferenz für Gemeindebau in Kenia in Nairobi teil. Die Konferenz wurde organisiert von der amerikanischen Gesellschaft, „Global Discipels“.



Der Honig wird getestet!



Die Medaille

Die Teilnehmer aus Afrika hatten aus 15 Ländern Honig mitgebracht. Der Honig wurde getestet und prämiert. Der Honig aus Mosambik, den Pastor Vengai mitgebracht hatte, bekam den ersten Platz.

Unsere Bemühungen haben sich offenbar doch gelohnt. Vielen Dank auch noch einmal für alle Eure Hilfe!

Finanziell konnten wir ihn auch unterstützen, daß seine Grundstücke

offiziell eingetragen wurden.

Mit Eurer Hilfe konnte nun auch eine Nähmaschine angeschafft werden. Sie ist bedienbar sowohl elektrisch, als auch ohne Strom. Nun können die Bienenanzüge auch selber hergestellt werden.

Ich freue mich, daß die Arbeit weiterläuft und wieder Honig geerntet werden konnte. Neben dem Honig konnten aber auch 10kg Blüten für den Hibiskus Tee geerntet werden.



Damit die Arbeit noch besser organisiert werden kann, unterstützen wir Pastor Vengai seit Kurzem mit der Bezahlung von Mitarbeitern, für die Betreuung von Imkern und im Büro.



Es grüßt Euch herzlich

Euer Arne Spießwinkel!

Unter: <https://bienen-projekt.de/> gibt es mehr Informationen zum Projekt. Über die Seite unser Kirchengemeinde <https://kirche-kropp.de> kommt Ihr auch dorthin.

Persönlich erreicht Ihr mich unter der Telefonnummer: 04624/8027277

oder per Post: Siedlungsweg 14 24848 Kropp

und per Mail: [arne.spieesswinkel@web.de](mailto:arne.spieesswinkel@web.de)